

Priorizan en Cuba sustición de importaciones en la industria ligera



Foto: Cubadebate

La Habana, 23 feb (RHC) Sustituir importaciones y evitar la erogación de divisas en compras de renglones que puedan producirse en Cuba, es la principal meta de la industria ligera de la isla, aseguraron este martes autoridades de ese sector.

La presidenta del Grupo Empresarial de la Industria Ligera, Mirla Díaz, afirmó que en ese propósito se prioriza la satisfacción de artículos de primera necesidad para el pueblo de acuerdo con las posibilidades financieras del país, entre ellos los de higiene y limpieza y los que impactan en la matriz epidemiológica.

Precisó que son de los sectores económicos del país muy golpeados por el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos, a pesar del cual no se ha detenido ninguna producción o inversión, e incluso aunque no es una meta de primera línea crecen las exportaciones.

Díaz agregó que las inversiones se dirigen a las actividades donde más rápido se pueden recuperar, beneficien una mayor integración nacional y el encadenamiento con otros organismos, lo que ha permitido en medio de las difíciles condiciones generadas por la COVID-19 que ninguna de las industrias se detuviera y fuera mínimo el número de trabajadores interrumpidos.

También destacó la respuesta de la industria ligera a las demandas del Ministerio de Salud de medios de protección como protectores faciales, doble batas para el personal de la zona roja, productos químicos y los isotopos con hilaza de poliéster para la realización de las pruebas diagnóstico PCR (Reacción en Cadena de la Polimerasa), renglones no fabricados en el país.

El Grupo Empresarial de la Industria Ligera ejecuta desde el pasado año 78 proyectos para la ampliación de capacidades, mejorar la calidad, desarrollar nuevos productos, introducir nuevas tecnologías y conquistar mercados tanto en la Zona de Desarrollo Especial del Mariel como en el exterior.

Sobre ese tema sobresalen varias empresas mixtas con estrategias de exportación como Suchel Camacho S.A que este mes comenzará a vender perfumería y cosméticos en Angola, Compacto Caribe S.A, la cual suministra sus envases de cartón a Brasil, y Suchel Proquimia presente con productos hidroalcohólicos en España y República Dominicana.

La industria ligera cubana está conformada por 37 empresas, de ellas 11 mixtas con capital foráneo, distribuidas por el territorio nacional, en las que laboran más de 20 mil trabajadores. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/248668-priorizan-en-cuba-susticion-de-importaciones-en-la-industria-ligera>



Radio Habana Cuba